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令和 5 年 5 月 26 日  
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⾧ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第 2 回役員会結果報告 

開催日等：令和 5 年 5 月 12 日（金） 19：00～20：00  大橋町東部公民館 

 
 

１．会⾧挨拶 

  先月、定期総会が皆様のご協力によりまして、無事終了することが出来ま

した。本当に有難うございました。 

  世界ではウクライナ等、悲惨な状況になっている国もありますが、私たち

の住むこの町会では、皆さんと協力し合いながら、少しでも安全で住みやす

い町会にしていきたいと思っております。今後とも皆様のご協力をお願いし

ます。 

 

２．報告事項 

（１）各専門部の報告（各専門部⾧） 

  ①体 協（斎川副会⾧） 

   【内容】 

    ・部⾧は欠席なので、事前に聞いた内容を私が報告します。 

・今月の予定は特にありませんが、天明支部の総会が終了したら随時予

定の連絡が入るとのことです。 

  ②女 性 会 

【内容】 

    ・5 月 20 日（土）今年度初の顔合わせと友愛訪問の準備を行います。 

    ・総会で、訪問時に顔を見ないで帰ってしまうとの話がありましたの

で、今後はしっかりと顔を見ながら初期の目的を果たせるよう徹底し
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ていきたいと思います。 

  ③育 成 会 

【内容】 

    ・6 月に 2 回目の役員会議と奉仕活動を予定しています。 

  ④環境衛生部 

【内容】 

 ・残置ごみ（市の収集車が残していったごみ袋） 

ｱ．3/14…1 個、4/3…1 個、4/17…2 個ありました。  

ｲ．4/24 残置ごみをクリーンセンターへ 90 ㎏搬入しました。 

ｳ．5/1…1 個、5/8…2 個ありました。 

    ・軽トラがオーバーヒートしたので野州自動車で修理しました。 

・4/27 広報誌等配付物の引取りに行き、各区毎に仕分けをしました。 

    ・5/19 市の環境衛生の総会に出席予定です。 

  ⑤福 祉 部 

【内容】 

    ・毎月見守り対象者を月 3 回訪問しています。 

    ・4/11 福祉部の定例会議を実施しました。 

高齢者に対する悪質な訪問販売（消火器・布団・貴金属・屋根修理

等）に注意することの意識合わせをしました。 

  ⑥防 災 会（斎川副会⾧） 

防 災 部（斎川副会⾧） 

     【内容】 

    ・防災事務局⾧兼防災部⾧が欠席のため、私から報告します。 

・防災会と防災部合同実施 

ｱ．4/30 防災訓練の事前打ち合わせを実施しました。その後、防災 

倉庫の整理と保管物の入れ替えをしました。 

ｲ．5/17 合同会議を実施する予定 

    ・防災部 

     ｱ．5/1 防災部町内巡視による危険個所の対応を、危機管理課へ依頼

しました。 

      

３．協議事項 

【内容】 

  ・今回は特にありませんでした。 
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４．その他 

（１）令和 5 年度定期総会結果報告（回覧）について（石塚事務局⾧） 

【内容】 

   ・総会結果報告の内容について、町会規約第 16 条により総会が成立した

ことや全議案が承認されたこと等の説明がありました。 

   ・その他の項目の質問・ご意見等に関する説明がありました。 

   ・各区⾧へ結果報告の回覧をお願いしました。 

（２）市内一斉清掃について（大島副会⾧） 

【内容】 

   ・実施日 ：5 月 28 日（日） 

   ・集積場所は、秋山川集積所と公民館集積所。班内で分別して置いて下

い。 

   ・集合時間と集合場所は、各班で決めて実施して下さい。 

   ・質問等について 

     Q．従来どおりの実施方法と言っても、班⾧が実施方法を良く理解

していない場合があり、各班がまちまちな方法で行っている。

今後、具体的に指示してほしい。 

          A．今年の実施状況をみて問題点を整理し、来年度はスムーズにで

きるように周知したいと思います。 

（３）専門部名簿の提出について（石塚事務局⾧） 

【内容】 

   ・専門部の名簿を 5 月 12 日（金）の役員会までに、ＵＳＢで提出するこ

とになっています。  

・本日までに未提出の専門部は、至急提出をお願いします。 

（４）専門部活動費の交付について（宇田川会計） 

【内容】 

   ・専門部の活動費は、6 月 9 日の役員会の開始前に交付します。 

   ・部員手当（前回の役員会で承認済み）は、来年 2 月の役員会開始前に交 

付します。 

   ・各専門部に交付する活動費及び部員手当の額について確認をお願いしま 

す。 

（５）専門部⾧会議・正副区⾧会議について（宇田川会計） 

【内容】 

・前回の役員会で専門部⾧会議・正副区⾧会議において、親交を深める 

とともに活性化を図ることを目的として、それぞれの役員と執行役員の
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懇親会を実施することが承認されました。 

   ・予算は町会から一人 3,000 円を計上済みですが、状況により個人負担

をお願いします。 

   ・懇親会実施後、日を改めてそれぞれの会議を実施する予定です。 

・具体的に日程等が決まり次第お知らせします。 

（６）菊沢川の川底ざらい要望書について（大島副会⾧） 

【内容】 

   ・菊沢川の川底ざらいについて、令和 4 年 6 月から佐野の安足土木事務所

へ何回か口頭でお願いをしてきました。なかなか実現しないため、上部

機関である足利の安足土木事務所へ要望書を提出することとしました。 

   ・川底ざらいの範囲は両毛線北側から下菊川橋の間とし、要望者は町会⾧

を始め執行役員及び環境衛生部⾧とします。 

   ・川底ざらいが実施された際は、菊沢川清掃のご協力をお願いします。 

（７）大橋町東部町会防災訓練について（大島副会⾧） 

【内容】 

 ・担当の小森防災会事務局⾧兼防災部⾧が欠席のため、私から説明しま 

す。 

   ・6 月に町会の防災訓練を考えています。 

   ・今のところ、町会の防災マニュアルに沿って、対策本部の立上げや、 

各チームの立上げ、情報の伝達等の訓練を考えております。 

・具体的には、5/17 の防災会と防災部の合同会議で検討しますので、 

    来月の役員会議で、もう少し具体的なお話が出来ると思います。 

   ・実施する際は、皆さんのご協力をよろしくお願いします。 

 

５．次回役員会 

（１）日 程      

6 月 9 日（金） 大橋町東部公民館 19：00～ 

 

 


